

Mahasiswa Teknik Informatika Unimal Juara 1 LKTI Psychovibes 2024



Mahasiswa Teknik Informatika Unimal, Nazwa Aulia meraih juara 1 LKTI Psychovibes 2024, Foto: Ist

UNIMALNEWS | Reuleut- Mahasiswa Program Studi Teknik Informatika Universitas Malikussaleh, Nazwa Aulia menoreh prestasi menjuarai Lomba Karya Tulis Ilmiah (LKTI) pada ajang International Mental Health Competition "Psychovibes" 2024 yang digelar Program Studi Psikologi, Fakultas Kedokteran, Universitas Malikussaleh pada Senin-Rabu (14-16/10/2024) di Aula Fakultas Kedokteran, Kampus Utama Reuleut, Kecamatan Muara Batu, Aceh Utara.

Adapun LKTI ini sendiri merupakan rangkaian dari sejumlah lomba lain yang digelar pada ajang Psychovibes yaitu lomba esai, opini, vocal solo, English speech, short movie, dan stand-up comedy. Kegiatan lomba ini sendiri dalam rangka memperingati Hari Kesehatan Mental Dunia dan terbuka bagi peserta nasional dan internasional. Adapun kegiatan Psychovibes ini sendiri bertemakan '*Well-Being Campus: Creating a Mentally Healthy Campus Environment without Bullying*'.

Kepada *Unimalnews* pada Sabtu (19/10/2024), Nazwa mengatakan bahwa karya tulis ilmiah yang dikirimkannya berjudul '*Indonesian Sign Language Translator: A Mental Health Solution for Deaf*'. Judul ini dipilih Nazwa karena isu kesehatan mental merupakan isu yang signifikan di tengah masyarakat dan bagaimana teknologi berkontribusi dalam memecahkan masalah yang timbul terkait kesehatan mental dan kaum disabilitas.

Selanjutnya Nazwa juga merasa bahwa kalangan mahasiswa masih sangat minim literasi mengenai kesehatan mental dan penyandang disabilitas. Dalam mengikuti perlombaan ini, Nazwa dibimbing oleh Dr Eng. Muhammad Fikry. Nazwa menggungguli juara II dan III yang juga berasal dari Universitas Malikussaleh yaitu dari Prodi Psikologi.

"Harapan saya ke depannya akan semakin banyak mahasiswa, peneliti dan kalangan lainnya yang menulis isu menyangkut disabilitas," ujar mahasiswa semester tujuh ini.

Sementara itu, Ketua Prodi Teknik Informatika, Zara Yunizar MKom mengapresiasi prestasi yang diraih Nazwa. Menurutnya, ajang seperti ini bisa melatih keterampilan menulis dan berpikir kritis mahasiswa sekaligus memberikan pengalaman akademis.

"Semoga ke depannya semakin banyak mahasiswa Teknik Informatika yang mengikuti ajang serupa dan bisa menoreh prestasi hingga di level nasional dan internasional. **[kur]**

Tanggal: 20 October 2024

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Mahasiswa](#),